



## Hamas gibt zu, dass 80 Prozent der Todesopfer im Gazastreifen Hamas-Mitglieder sind

• [09.10.2024](#)

Die Hamas hat inoffiziell zugegeben, dass 80 Prozent der Palästinenser, die seit Beginn des Krieges zwischen Israel und der Hamas im Gazastreifen getötet wurden, Mitglieder der Hamas oder ihrer Familien sind, wie der israelische Fernsehsender Channel 12 am Sonntag berichtete.

**Widersprüchliche Berichte:** Das Gesundheitsministerium der Hamas im Gazastreifen gibt öffentlich an, dass seit Ausbruch des Krieges über 41 000 Palästinenser getötet wurden. Sie behaupten auch, dass die meisten der Toten zivile Frauen und Kinder sind. Ihre privaten Eingeständnisse zeigen jedoch, dass Israel bei der Bekämpfung von Hamas-Mitgliedern weitgehend erfolgreich war.

Die israelischen Verteidigungsstreitkräfte geben an, rund 17 000 Terroristen im Gazastreifen getötet zu haben.

Viele kritisieren Israel dafür, dass es keine Beweise für seine Statistiken vorlegt, aber auch die Hamas hat keine Beweise vorgelegt.

**Wahrheit oder Lüge?** Das Gesundheitsministerium in Gaza ist dafür bekannt, dass es Lügen berichtet. Aber viele in der internationalen Gemeinschaft glauben seinen Berichten und verurteilen Israel.

Um sich selbst davon zu überzeugen, wer die Wahrheit sagt, lesen Sie [Wahrheit und Lügen über den Krieg zwischen Israel und Hamas](#).